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Requeiro a mesa, ouvindo o Douto Plenário na Forma Regimental, que seja encaminhado expediente ao
Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos Sr. Ricardo Campos Ametlla, a Diretora-
Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal Srª Ana Claúdia Moreira Boadaid e ao
Engenheiro Chefe da UNIPAV Sr. Thiago José Assis Andreazi, para que seja feita implantação de lixeiras
no calçadão da Rua Edu Rocha no Bairro Aeroporto, aquele local e utilizado frequentemente para
atividades esportivas.

JUSTIFICATIVA

Pedido feitos pelos desportistas que ali frequentam regularmente e sentem a necessidade em ter lixeiras
por todo o trajeto, assim deixando um ambiente limpo e saudável.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Outubro de 2017
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